

El documental está basado en un informe periodístico publicado en los 90. En su investigación, no obstante, las autoridades de Virginia no encontraron motivos suficientes para iniciar un proceso judicial.



Pat Robertson, director de "The 700 Club"

(H. Post, 09/09/2013) El pasado viernes, durante el Festival Internacional de Cine de Toronto, se exhibió ["Misión Congo"](#) , un documental realizado por [Lara Zizic y David Turner](#) , en el que se efectuaban graves acusaciones contra ["Operación Bendición"](#) , un proyecto de ayuda humanitaria impulsado en su día por el director de ["El Club 700"](#) , el evangelista televisivo **Pat Robertson** , para asistir a los refugiados ruandeses en el Congo.

Pat Robertson utilizó su programa de televisión “El Club 700” para recaudar fondos destinados a atender la crisis de refugiados de Ruanda, en la República Democrática del Congo. Sin embargo, según el documental, los aviones que debían ser utilizados para los suministros médicos **habrían sido utilizados para llevar equipos de extracción de diamantes para una empresa minera propiedad de Robertson** . La acusación se basa en un informe de

Bill Sizemore, periodista de *Virginian-Pilot*

*The*

, publicado en *The Nation*

en la década de 1990.

Una investigación posterior, realizada por la Oficina de Defensa del Consumidor de Virginia, consideró que el proyecto humanitario “inducía al público a hacer contribuciones mediante declaraciones engañosas...”, pero **el caso no se llevó a juicio**.



Fotograma de "Misión Congo", film exhibido el pasado viernes en el Festival de Cine de Toronto (Canadá)

Robertson, quien ha negado siempre la acusación de mal uso de las donaciones, afirmó que el

hecho de que las autoridades de Virginia decidieran no iniciar ningún proceso judicial efectivo y esclarecedor, lo exonera a él de toda culpa.

Según el Huffington Post, **Chris Roslan**, portavoz de Operación Bendición, dijo que **"las acusaciones vertidas en el vídeo promocional por la productora, la inclusión en la web del Festival y la historia en el periódico The Guardian, son falsas y difamatorias"**. Estamos considerando una acción legal contra todas las partes infractoras".

Fuente: Huffington Post / Agencias | Editado por Actualidad Evangélica